



## Colaboraciones

### Mi sueño para los políticos

De nuevo elecciones en este mes de mayo. Elecciones municipales y regionales. No hace tanto tiempo que ninguno de nosotros teníamos la oportunidad y la suerte de elegir a distintos partidos políticos y que no podíamos votar. Nos falla la memoria porque hace poco más de 25 años. Unas elecciones democráticas son hasta una gracia de Dios para un país. Poder escuchar distintas propuestas, diversos puntos de vista, variadas opciones ante un mismo problema por resolver. Eso es diálogo. Es verdad que todo el mundo dice que la Democracia es el "menos malo" de los sistemas políticos. Quizá sea un sueño encontrar una forma en la que todos estemos de acuerdo y por eso nos conformamos con una democracia que aún podría ser más perfecta. Creo yo.

Mi sueño no es un sueño político, es un sueño humano. Yo echo de menos cosas muy sencillas. Por ejemplo. Que un político alabe a otro por una cosa bien hecha o que dé gracias a aquel que está en el gobierno por una iniciativa de la oposición que ha enriquecido su punto de vista. Quizá lo primero que se nos viene a la mente cuando hablamos de política es que todos están ahí para aprovechar su puesto, para ganar dinero y que, en el fondo, no buscan el bien de todos los ciudadanos sino el suyo propio. A veces, todo son críticas e incluso insultos. A mí me gustaría escuchar alabanzas cuando se hacen las cosas bien y críticas cuando se hacen menos bien. Quizá los asesores de imagen me dirían que eso no "vende", que no se ganan votos si no es de la forma a la que estamos acostumbrados. Puede ser que eso sea cierto pero no dejo de pensar cómo mejorar este sistema "menos malo" en algo que sea un poquito mejor para todos.

Me doy cuenta que hacer bien las cosas es difícil y hacerlas a gusto de todos es imposible pero es que así uno no termina de saber qué cosas son ciertas y cuáles mentiras. Creo que a todos nos hace falta pensar un poco. Muchas veces hemos oído hablar, y hemos hablado, de los viajes del Inverso en nuestros corrillos habituales. No creo que nuestros mayores sean "borregos". No lo han sido nunca y ahora tampoco. Como es algo que lleva durando ya

bastante tiempo, y con distintos partidos políticos, nadie puede acusarme de favorecer a un partido o a otro al hablar de este tema. ¡Benditos votos! Si en realidad, un viaje muy económico, hace que nuestros mayores se decanten por un partido o por otro a la hora de votar. ¡Benditos votos! Porque ellos se merecen esos viajes casi gratuitos por haber estado trabajando durante toda la vida con tesón, esfuerzo y sudor para que su familia saliera adelante. Se lo merecen. Alabo a quien tuviera esa feliz idea. Si lo único que le movió a la hora de realizarla fue conseguir votos, ¡pobre de él! Si en realidad lo que quería era premiar tantas y tantas vidas, a tantos hombres y mujeres, después de una vida entera de trabajo, lo único que tengo que quiero hacer es alabarlo por tan genial ideal. A eso me refiero. Que la otra actitud es decir: "¡Claro, como los sacan gratis de viaje a quién van a votar!". Eso es pensar que todos los que votamos somos tontos y que no tenemos responsabilidad ni pensamos a la hora de elegir quién va a dirigir nuestros pueblos y nuestra región durante cuatro años. Esa fue una buena idea, me parece a mí, y "nuestros mayores" no son tan tontos como algunos piensan que son; que han sido hombres y mujeres curtidos por toda una vida de trabajo, de esfuerzo, de intentar llevar una peseta (un euro) a su casa. No creo que esté tan mal facilitarles el que vayan a sitios donde nunca han estado, que vean cosas que nunca han visto y que disfruten cosas que nunca han disfrutado. Que nosotros podamos ayudarlos en eso creo que es más un honor que otra cosa.

Tenemos la oportunidad en este mes de elegir a quien mejor nos parezca, a quien creamos que mejor lo va a hacer, a quien más nos convenza. Ni más, ni menos y para los próximos cuatro años. Seguro que todos nosotros, antes de meter nuestra papeleta en el sobre, sea del color que sea y represente al partido que represente, pensamos qué es mejor para todos. Que Dios nos ayude e ilumine en nuestros pensamientos e ideas.

Un saludo para todos. Miguel Á. Jiménez